
Protokoll

5. Hauptversammlung des Vereins Pro Hüttenfeld e.V.
am 16.03.2009  - Protokoll Nr. 23  -

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 21:45 Uhr Ort: Bürgerhaus Hüttenfeld

Vorstandmitglieder  anwesend ( X ), entschuldigt (e):

Prof. Dr. Werner Gaab (X) Boris Bernardy ()
Heinz Delp (e) Peter Edinger (X)
Jürgen Rünger (X)             Carmen Gaab-Edinger (X)
Annerose Hergert-Tröndle (X)     Sabine  Hodges (X)
                                                     Ruth Jacoby (X)                                        

Reinhard Klose (X)
Dr. Rainer Proetzsch (X)
Rosemarie Reicherter (X)

Anwesende Personen: 25 - siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1).

Punkt 1: Begrüßung durch Herrn Prof. Dr. Gaab
Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Punkt 2: Bericht des Vorsitzenden
 Der Vorsitzende bittet, eine Gedenkminute für das verstorbene
      Mitglied Frau Ehret einzulegen.

 Die Einrichtung einer Verkehrsampel an der L 3111
 wurde fertig gestellt.
 Der Neubau einer Trauerhalle wurde in der

Stadtverordnetenversammlung genehmigt.
 Der Vorsitzende erwähnt aber, dass der mit dem Bau
      der Halle beauftragte Architekt Rhein, noch keine Beauftragung
      erhalten hat. 
 Kreisel: Laut Info des Ortsvorstehers wird der Kreisel
      nach  Beendigung der Bauarbeiten am Saukopftunnel
      endgültig fertig gestellt.

 Sommerfest und Weihnachtsmarkt 2008 waren wieder
      ein Erfolg. Dank an alle Helfer und Mitgestalter bei den Festen. 

                         Dank auch für die Liedbeiträge beim MGV Sängerbund.  
                         Die Erlöse sollen wieder für gemeinnützige Zwecke verwendet
                         werden.

      Eine Spende aus den Erlösen 2008 wird wegen der Pläne der
       ICE Trasse in den Hintergrund gestellt, da eventuell
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      Geld für ein Gutachten benötigt wird.      
 ICE-Trasse: Der Vorsitzende erläutert  die
       verschiedenen in der Diskussion stehenden Trassenverläufe.
       Falls die Trasse an der A 67 gebaut werden würde, wäre
       für Hüttenfeld ein Lärmschutz notwendig.
       Bürgermeister Maier hat hier Hilfe für einen Lärmschutz
       zugesagt. 
       Der Bau der Trasse an der A 5 wäre für Hüttenfeld die
       schlimmste Variante.
       Der Vorsitzende berichtete von einer Einladung von Herrn
       Pfarrer Geil ( BILA Lampertheim ) am 01.04.2009 den
       er aber nicht wahrnehmen kann.
       Der Vorsitzende hat in einer E-Mail an Herrn Pfarrer Geil
       den Standpunkt von pro Hüttenfeld zum Thema Trassenbau
       mitgeteilt. Prof. Dr. Werner Gaab liest aus dieser E-Mail
       Stichpunkte vor.

 Einrichtung einer Homepage „ Pro Hüttenfeld“: Der Vorsitzende
berichtet von der Einrichtung einer Homepage durch Frau Sabine
Hodges. Er erwähnt was alles auf dieser Homepage zu finden ist:
z. B. zum Thema Wiederansiedlung von Störchen in Hüttenfeld.
Einrichtung eines Storchennestes bei der Bauerei Funk, auf dem
Gelände des Rennhofes.
Es war die Idee von Herrn Klose der sich auch um die Realisierung
gekümmert hat.
Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Klose.
Herr Klose hat schon wieder ein neues Projekt in Aussicht:
Er möchte in den Gebäuden der Bauerei Funk, Nistmöglichkeiten
für Eulen schaffen.

           Auf der Homepage ist auch ein Bericht betreffend
           der Beschotterung von Waldwegen zu finden.

 Der Vorsitzende berichtet weiter von einem Gespräch mit Herrn
Bürgermeister Maier,  nach dessen Äußerung , er werde

           von der Bürgerinitiative als Staatsfeind Nr. 1 und Lügner 
           betrachtet. Es wurde beschlossen, Gespräche mehr miteinander  

     anstatt gegeneinander zu führen.  

Punkt 3: Bericht des Schatzmeisters 
      
     Jürgen Rünger stellt den Kassenbericht/ Finanzbericht  vor,

                        siehe beigefügte Aufstellung.
                       
Punkt 4: Bericht der beiden Kassenprüfer   

                        Die Kassenprüferinnen Frau Heidrun Klinkhammer und Frau
                        Heide Proetzsch bestätigen die Prüfung und die Testierung des 
                        Kassenberichtes.
  .

Punkt 5: Entlastung des Vorstands
Auf Antrag einstimmig. 
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Punkt 6: Wahl der Rechnungsprüfer für das Jahr 2009 
Frau Heide Proetzsch und Frau Rosemarie Gaab werden

                   per Akklamation zu Rechnungsprüferinnen
                   gewählt.

                   Punkt   7:   Aktivitäten 2009
                   ICE - Trasse

Die BILA Lampertheim plant im Juni einen Informationstag in
Lampertheim. Der Vorsitzende schlägt vor, nicht daran teilzunehmen
da die BILA einen Trassenverlauf vor unserer Haustür forciert.
Der Vorsitzende schlägt ebenfalls vor, den Biologen Dr. Oliver Nolte
einzuladen. Herr Dr. Nolte hat seine Doktorarbeit über den 
wertvollen Wald vor unserer Haustür geschrieben, und könnte 
uns bei zu leistender Öffentlichkeitsarbeit unterstützen.

Spenden: Eventuell eine Sitzbank in der Lorscher Straße

Boule Platz: Vorschlag des Vorsitzenden

Feste/Veranstaltungen

Die Themen müssen in den Gruppen noch ausgearbeitet
werden.

Punkt 8: Anträge von  Mitgliedern
Keine Anträge, die zu einer Abstimmung führen.

Punkt 9: Verschiedenes
Diskussion über die Schließung der Post.
Der Vorsitzende möchte sich mehr Infos über den Vorgang
besorgen.

Punkt 10:    Die Tagesordnung wurde um Punkt 10 ergänzt.
                    Vortrag mit Präsentation von Frau Sabine Hodges
                    zum Thema ICE-Trassenvarianten/ FFH Gebiete

Frau Hodges berichtet von den Natura 2000 Gebieten und
zeigt  anhand  von  Kartenmaterial  die  FFH  Gebiete  (stehen  unter
europäischen Schutz) von Hüttenfeld und Umgebung.
Sie zeigt auch die verschiedenen ICE-Trassenvarianten die

      die FFH Gebiete zum Teil sowie ein Trinkwasserschutzgebiet
      erheblich durchschneiden würden und wertvoller Wald/Naturschutz-
      gebiet somit zerstört würde. Wenn dieser Gebiete durch 
      den Trassenbau durchschnitten werden würden,
      müssten Kompensationsmaßnahmen   (Brüssel) durchgeführt
      werden.              

Nach dem Vortag wurde noch diskutiert.
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                   Herr Prof. Dr.Werner Gaab schließt die Hauptversammlung.

                    Gez. 26.03.2009

                    Annerose Hergert-Tröndle 
                    Schriftführerin

Jürgen Rünger Prof. Dr. Werner Gaab
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